



## Newsletter Herbst 2021

Jetzt sind es bereits 6 Jahre, in denen ich die Junioren des GCCS betreuen darf. Als ich im Frühling 2016 das Amt von Reto Hautle übernommen habe, starteten wir mit 72 Junioren. Zum jetzigen Zeitpunkt sind 97 Junioren Mitglied in unserem Club. Allerdings werden auf die Saison 2022 (mein 7. Jahr) neun Jugendliche in die Kategorie Jugend übertreten. Somit starten wir im Frühling mit 88 Kindern und Jugendlichen. (Neumitglieder und Mutationen sind noch nicht erfasst.)

Die Highlights dieser Saison waren wieder zahlreich, als erstes das Sommercamp. Das Camp wurde von Florence hervorragend organisiert und zusammen mit mir betreut. Weiter konnten wir nicht nur die Juniors & Family Generation Competition sondern auch alle anderen Junioren Turniere bei gutem Wetter durchführen. Aus sportlicher Sicht ist für mich das wegen schlechten Wetters verschobene U14 Regional Turnier vom 15. September der absolute Höhepunkt. Nach 18 Loch waren der 11-jährige Kai Notteboom vom Golfclub Zürichsee und der 14-jährige Miles Wennestam von Hittnau mit unglaublichen (Brutto) 68 Schlägen (-4) gleichauf. Der Sieg ging erst am 3. Zusatzloch mit einem Birdie an Miles. An diesem Turnier belegte unsere Estelle Keel den dritten Rang, Maxi Balzarini wurde 7. Und, Loic Mathier konnte den 13. Rang belegen.

Unsere Swiss Golf Regional Spieler haben mir grosse Freude bereitet. Brice Mathier und Connor Christensen haben alle U12 Turniere mit beachtlichem Erfolg gespielt und durften auch am Finale teilnehmen. Die U14 Regional Spieler Estelle Keel, Leni Mazur und Loic Mathier waren auch oft unterwegs und haben unseren Club vertreten. Ausserdem haben Estelle, Leni und Loic das Brevet Sportive mit Erfolg bestanden. Diese drei dürfen nun auf jedem Golfplatz der Schweiz gratis spielen. Maxi Balzarini hat im Regionalkader ein schwieriges Jahr mit vielen Hochs und Tiefs hinter sich. Dies gehört aber zur Entwicklung eines jungen Sportlers. Ich bin überzeugt, Maxi wird seinen Weg gehen.

Unser Nationalkaderspieler Marc Keller hat eine unglaubliche Saison hinter sich. Wochenende für Wochenende spielte er im In- und Ausland Turniere. Und dies sehr erfolgreich. Nachdem sich Marc letztes Jahr mit seinem Sieg am Junior Tour Event in Arosa in die WAGR (World Amateur Golf Ranking) gespielt hat, figuriert er im Moment an Stelle 699. (Im September 2020 war Marc an 6199. Stelle!) Trotz seines immensen Programms hat Marc mit uns beide Junioren Interclub Begegnungen gespielt. Herzlichen Dank Marc. An der Final Competition vom 23. Oktober durfte ich Marc im Namen des Vorstandes ein grosszügiges Geschenk überreichen.

Über die Trainings und die Entwicklung im Golf unserer «Kleinen» werde ich im Jahresbericht orientieren.

Ich wünsche allen Mitgliedern einen schönen und erholsamen Winter.

Euer Junioren Captain

Rolf